

REGIÓN METROPOLITANA EN FASE 2, CLASES PRESENCIALES Y GRADUACIÓN

Estimada comunidad del Colegio:

Como es de conocimiento de todas y todos, al mediodía de hoy el Gobierno determinó que, ante el aumento de contagios de covid-19 en la Región Metropolitana, toda esta zona entrará en Fase 2 "de Transición" desde este jueves 10 de diciembre a las 5:00 de la mañana. Básicamente, esta medida obligará a guardar cuarentena los sábados, domingos y festivos, y para salir de casa se debe solicitar permiso en la Comisaría Virtual. Tampoco se podrá viajar desde la Región Metropolitana a otras zonas del país.

Clases presenciales:

Dado que las clases presenciales pueden seguir realizándose (https://www.gob.cl/pasoapaso) en los establecimientos que, al momento del anuncio ya funcionaban en esta modalidad, en nuestro Colegio la programación de las actividades presenciales para el Primer y Segundo Ciclo se mantiene, según lo señalado en la circular N° 74. Como se señaló en la misma circular, las clases presenciales del Tercer Ciclo siguen suspendidas.

Ceremonias de Graduación IV° Medio:

En este nuevo contexto, las Ceremonias de Graduación se adelantan para el miércoles 09 de diciembre y serán en los siguientes horarios:

- 14:00 horas, IV° Medio A
- 16:00 horas, IV° Medio E
- 18:00 horas, IV° Medio B
- 20:00 horas. IV° Medio D

Podrá asistir, exclusivamente, el estudiante junto a sus 2 apoderados. No se permitirá el ingreso de otras personas.

Todas las ceremonias se realizarán en el patio de la Rotonda -mismo lugar de las Confirmaciones-, y serán transmitidas por el canal de YouTube del Colegio (SSCC Manquehue).

En esta instancia seguiremos aplicando con rigurosidad las medidas de prevención, por lo que pediremos a estudiantes y apoderados que asistan a las ceremonias lo siguiente:

- Asistir <u>solo</u> con mascarillas quirúrgicas o KN95, no con mascarillas de tela, ni con cualquier tipo de válvula.
- El acceso será <u>solo</u> peatonal y <u>exclusivamente</u> por la puerta de Administración, donde se realizará control de temperatura, aplicación de alcohol gel y paso por el pediluvio para higienización de zapatos.

Santiago de Chile

Padre Damián de Veuster 2215, Vitacura



Les pedimos llegar al Colegio entre 20 y 10 minutos antes de cada ceremonia, así como retirarse apenas termine la ceremonia para alcanzar a limpiar y sanitizar el lugar.

El miércoles 09 de diciembre, no habrá estacionamiento en la Rotonda para trabajadores del Colegio, por lo que deberán ingresar en auto por la puerta de calle Del Mirador.

Reiteramos a toda la comunidad del Colegio nuestra invitación a ser rigurosos en el cumplimiento de las medidas de prevención -distancia física, uso correcto de la mascarilla, higiene frecuente de manos- tanto dentro como fuera del Colegio, así como de las demás recomendaciones que hace la autoridad sanitaria para este tiempo de pandemia.

Sigamos cuidándonos en Comunidad... "por ti, por mí, por todos y todas".

Esperando se encuentren bien, se despide atentamente,

Fernando Maffioletti C. Rector

